

戦争反対・安倍政権打倒へ 労農連帯で闘いましょう！

市東さんの農地を守ろう！
最高裁による強制収用許すな！

3月27日、私たちは「最高裁による強制収用許すな！ 第3滑走路粉碎！ 安倍政権打倒！」を掲げ、成田市・赤坂公園で全国総決起集会を開催しました。

空港労働者に連帯を呼びかけ、市民に戦争反対を訴えながら、全国から集まってくれた720名の労働者、農民、学生、市民の皆さんとJR成田駅までのメインストリートをデモ行進しました。

当日は、集会前から近隣の方々が50年の闘いの歴史と今を伝える写真パネルに見入り、青年が「誰でも参加できるのか」と尋ね、さまざまな労組旗を林立させたデモには、多くの注目と共感が寄せられました。

国や空港会社が市東さんの農地を奪い、戦争に突き進もうとすることを許すわけにはいきません。動労千葉・関西生コンなど、ストライキで戦争と民営化・非正規化・と闘う労働組合が、私たちとともに闘っています。

空港内労働者・周辺住民の皆さんが私たちとともに声を上げ、立ち上がってくれるよう訴えます。

住民無視・安全無視の第3滑走路許すな！

3月29日、国、NAA、千葉県、地元9市町からなる「4者協議会」の第3回会合が開かれ、NAAは、現状23・5万回の年間発着回数を50万回に拡大するために2020年代半ばに第3滑走路建設するという案を報告しました。

「50万回」など非現実的な空論です。しかし、この数字を振りかざして巨大利権のプロジェクトをつくり、航空労働者の安全を無視した危険な運航を強行しようというのです。

現在でも、頻発する落下物やトラブル、さらには厚木基地の10倍とも言われる騒音被害は、住民の命を奪うに等しい行為です。にもかかわらず、安倍政権のもとで戦争のために空港を拡張することなど言語道断です。空港・航空労働者の乗客・住民の命を守るという誇り高き労働が、戦争や金もうけのために踏みにじられていいはずがありません。

皆さん。安倍政権の戦争法案を打ち砕く闘い、成田空港を軍事化させない闘いを、私たちとともに闘いましょう。(4月20日)



全国から駆けつけた労働者がニュータウンをデモ行進（3月27日）

● 7月3日（日）写真展「三里塚の映画」集会
東京・すみだ産業会館（JR錦糸町駅近く）

7/3 三里塚闘争50周年記念
イベント・集会